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Séance extraordinaire du Conseil départemental – 26 Septembre 2022 

Rapport d’activité des services de l’Etat en 2021 

Audition de Madame Sophie THIBAULT, Préfète du Val-de-Marne 

  
Question relative aux commissariats en Val-de-Marne 
 
Madame la Préfète,  
 
La presse a fait état de réunions au ministère de l’intérieur pour la réalisation d’un 
nouveau commissariat. Le maire de Valenton a fait une proposition de localisation sur sa 
commune, le maire de Villeneuve Saint Georges une autre. Avez-vous statué sur la 
localisation de ce dernier ?  
 
Concernant le nouveau projet, l’état contribuerait à hauteur de 7,5 millions d’euros, le 
département et la région à hauteur de 2 millions chacun. Cette participation financière de 
l’Etat nous interpelle au regard des 15 millions (sur 22 millions) octroyés à la construction 
du commissariat d’Issy les Moulineaux.  
 
Madame la Préfète,  

- Pouvez-vous nous expliquer ces écarts de participation de l’Etat entre le Val de 
Marne et les Hauts de Seine ? 

- Pouvez-vous nous confirmer que le projet de commissariat à Villeneuve-Saint-
Georges est bien à l’ordre du jour ?  

- Qu’en est-il des autres projets attendus de longue date à Vitry-sur-Seine, 
Villejuif ou encore Champigny-sur-Marne ? 

- Y-a-t-il un plan pluriannuel de rénovations, réhabilitations et constructions de 
commissariats de plein exercice dans le Département ? 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


